

## **Detienen a pasajero con “cristal”**

Escrito por comunicado

Miércoles 19 de Octubre de 2011 13:52

---

Santa Ana, Sonora, 19 de octubre 2011.- La Delegación de la Procuraduría General de la República en Sonora, inició una averiguación previa contra Romeo Gómez Hernández, por su presunta responsabilidad en la comisión del delito contra la salud, luego de ser asegurado en posesión de metanfetamina en el municipio de Santa Ana.

De acuerdo con la averiguación previa, derivado de una denuncia ciudadana en la que se reportaba que en un camión de pasajeros viajaba un hombre que transportaba droga, el Representante Social de la Federación en compañía de elementos de la Policía Federal Ministerial (PFM), dependiente de la Agencia Federal de Investigación, se trasladó al kilómetro 31 de la carretera internacional número 2 “Playa General Lauro del Villar Tijuana”, tramo Santa Ana–Caborca.

En el lugar, detuvieron para su inspección un autobús procedente de la ciudad de Agua Prieta, Sonora, y que tenía como destino Tijuana, Baja California, en el cual viajaba como pasajero, a quien los agentes federales le aseguraron un paquete conteniendo un kilo 550 gramos de ‘crystal’ que ocultaba dentro de una maleta color verde.

Cabe señalar que en promedio una dosis de metanfetamina es de 40 miligramos, por lo que este decomiso representa un equivalente a 38 mil 750 dosis retiradas del mercado.

Por ello, indiciado y droga fueron puestos a disposición del Fiscal de la Federación, quien integra la indagatoria referida para deslindar responsabilidades conforme a Derecho, por la comisión del delito indicado.